
   О ШКОЛЕ И НЕ ТОЛЬКО.. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Какой Вы видите нашу школу че-

рез 5 лет?  

- Наша школа успешно развивается, 

и за последние  пять лет она до-

стигла больших успехов  с точки 

зрения качества образования 

школьников. По результатам сдачи 

ЕГЭ мы занимаем почетное пятое 

место среди лицеев, гимназий и 

общеобразовательных школ района. 

Ежегодно растет количество побе-

дителей и призеров районного этапа 

предметной Всероссийской олим-

пиад. Так в этом учебном году их 

уже более 20. Наши ученики стали 

победителями и призерами многих 

дистанционных конкурсов и олим-

пиад. 

На протяжении трех лет в школе 

нет учеников, оставленных на по-

вторное обучение.  

В школе реализуются новые об-

разовательные Стандарты на первой 

ступени обучения. В русле создания 

условия для организации внеуроч-

ной системы в начальной школе 

учителями школы была разработана 

и представлена на конкурс иннова-

ционная программа «Успех». Побе-

да в данном конкурсе дала возмож-

ность нам на полученные средства 

гранта  (два миллиона) полностью 

оснастить новейшей техникой 

учебные кабинеты и стать феде-

ральной экспериментальной пло-

щадкой. Поэтому через  5 лет я ви-

жу больше учеников в школе. 

Надеюсь, что будет совершенство-

ваться наш физико-математический 

профиль, увеличится количество 

классов в рамках сетевого взаимо-

действия с лицеем №239 Санкт-

Петербурга. Победы, которые есть у 

наших сегодняшних учеников будут 

еще преумножены, а интерьеры  

школы будет намного интереснее. 

  

 
 
 
 

Ждут ли учеников изменения в 

школьной форме? 

- Когда я училась, у нас тоже 

была школьная форма, и, как 

правильно все говорят, форма 

дисциплинирует, создает опре-

деленный имидж ученику. По-

этому  дресс-код на одежду 

всегда будет в школе. Конечно, 

он может несколько  меняться, 

но то, что это будет деловой 

стиль одежды, останется неиз-

менным. 
 

Сложно быть директором?  

- Да, сложно, особенно тому, 

кто не имеет опыта и начинает 

свою управленческую  деятель-

ность с нуля. Поскольку у меня 

за плечами огромный управ-

ленческий опыт, я особых 

сложностей не испытываю, но в 

тоже время чувствую ответ-

ственность за безопасность 

учащихся, за их успехи, за 

творческое развитие педагоги-

ческого коллектива, за решения 

финансовых вопросов. Хочется, 

чтобы в  этом плане всегда по-

нимали директора ученики, ро-

дители и учителя и чтобы ношу 

и меру ответственности они 

могли разделить со мной.  
 

Какие отличительные черты 

есть у детей Вашей школы 

от детей других школ? 

- Свои дети всегда больше нра-

вятся. Наши ученики нравятся 

мне тем, что они лучше воспи-

таны. Я часто бываю в других 

школах  и замечаю, что наши 

ученики более приветливы, от-

зывчивы, милосердны, актив-

ны. И мне хотелось бы, чтобы 

те человеческие качества, ко-

торые мы в вас закладываем, 

вы пронесли дальше через всю 

жизнь. 
 

Сейчас много говорится о 

том, что учитель должен 

быть современным. Какой Вы 

вкладываете смысл в понятие  

«современный»? 

- Современный учитель - это 

учитель, который  должен дер-

жать руку на пульсе, идти в но-

гу со временем с учетом инно-

вационных процессов  

 происходящих в образова-

нии. Он должен владеть со-

временными технологиями, 

и если ученик с компьюте-

ром на «ты», то учитель 

должен быть на 2, на 3 го-

ловы выше этого. Для гра-

мотного выстраивания вза-

имоотношений с учащимися  

педагог не только должен 

знать хорошо свой предмет, 

но и должен знать возраст-

ные, психологические осо-

бенности современных де-

тей.  
 

Какими критериями Вы 

руководствуетесь, при-

глашая на работу нового 

учителя? 

- Прежде всего, это должен 

быть человек,  имеющий 

диплом, который позволяет 

преподавать в школе. Это 

должна быть творческая 

личность, знаток своего 

предмета и методики его 

преподавания.  Учитель, ко-

торый легко впишется в наш 

коллектив и соответствует 

современным требованиям в 

образовании.   

Какие теплые слова Вы 

адресуете всем участни-

кам образовательного про-

цесса в преддверии юбилея 

школы? 

- Желаю, прежде всего, 

каждому ученику найти 

свой путь в жизни, а задача 

всего педагогического кол-

лектива помочь ему в этом.  

Я безумно люблю свою 

школу, педагогический кол-

лектив, обожаю наших уче-

ников, с уважением и теп-

лотой отношусь к обслужи-

вающему персоналу, благо-

даря которым школа функ-

ционирует.  И,  конечно, я 

очень благодарна родите-

лям, которые являются пер-

выми нашими помощника-

ми, союзниками. Благодаря 

общим усилиям наша школа 

будет совершенствоваться и 

становиться еще лучше.  
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